



Paz y Bien Asociación
21 de febrero de 2022 · 🌐



#Innovación | Encuentro europeo para incluir a las personas con discapacidad intelectual en el ámbito universitario 🇪🇺

En el día de hoy, las universidades de Florencia, Lisboa y la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla, han iniciado el proyecto "ERASMUS + INCLUSIVE HIGHER EDUCATION SYSTEMS FOR STUDENTS WITH INTELLECTUAL DISABILITIES (IHES)".

Se trata de una iniciativa cuya finalidad es la adaptación de los espacios universitarios a las personas con #discapacidadintelectual a través de tres líneas:

- ✅ Una formación on line para personas con discapacidad intelectual, alumnos sin discapacidad, profesorado y personal de apoyo y administración.
- ✅ Una guía para hacer que la Universidad sea amigable y accesible a las personas con discapacidad.
- ✅ Líneas de actuación para que los rectores incorporen a las personas con discapacidad en la vida universitaria.

Este proyectos se llevará a cabo durante tres años.

La participación de Paz y Bien se centra en aportar el criterio de nuestros profesionales, la participación de personas con discapacidad para expresar su opinión y la validación de textos en lectura fácil.

Se trata de una idea, promovida por Rosa Díaz, coordinadora de FEVIDA -el título propio de la UPO para personas con discapacidad-, pionera e innovadora con la que se darán pasos en la plena inclusión de las personas con discapacidad en el mundo universitario.



📣 Promociona esta publicación para llegar a un máximo de 1191 personas más si gastas 14 €.

Promocionar publicación

👍 21

4 comentarios 3 veces compartida

👍 Me gusta

💬 Comentar

🔗 Compartir



Más pertinentes ▾



Escribe un comentario...



⚠️ Estás comentando como Auxe Contreras.



Antonio PE
Rosa Díaz

Me gusta Responder 1 años



Stella Márquez
Gracias Rosa!. Conozco de primera mano su trabajo y sé por ello el beneficio que reciben las personas con discapacidad, sus familiares y la sociedad!

Me gusta Responder 1 años



Rafael Pozo Bascon
Este proyecto supone un gran avance, No podemos detenernos, pues nuestros jóvenes nos empujan a que le demos respuestas a sus inquietudes. Gracias Rosa. Merece todo el cariño y el apoyo de todos los que luchamos por un proyecto de vida para las personas con discapacidad.

Me gusta Responder 1 años



↳ 1 respuesta

Tipo de publicación ▼ Filtrar ▼

Título

- Paz y Bien Asoci...
- Paz y Bien atiende asocpazybien
- #Ocio | Día en la r Paz y Bien Asoci...
- #Agenda #Instituc Paz y Bien Asoci...
- HOY EN ANTENA Paz y Bien Asoci...

#...
21 de febrero de 2022. 14:45

23 reacciones 4 comentarios 3 veces compartida Promocionar publicación

Información general **Rendimiento** Vista previa de las noticias

Rendimiento

Alcance ⓘ		Interacciones ⓘ		Interacciones negativas ⓘ	
Total		Reacciones		Total	
886		23		0	
Orgánico	886 (100 %)	Comentarios	4	Únicos	0
De pago	0 (0 %)	Veces compartida	3		

Ver detalles

<https://www.facebook.com/AsociacionPazyBien/posts/pfbid025KKr1k8cWQVLPCaYXpS9R11GgBbYRzRZNA97VVnFE4W64PcHc2RegjdEZXJEmsTyI>